

# OVACIONES

DOMINGO 26 DE ENERO DE 2020 | NUMERO 25454 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Garantizado el abasto de medicinas, reitera AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que el abasto de medicamento para niños con cáncer está garantizado.

Reiteró que hay empresas que no quieren dejar de robar y entre ellas la que produce el fármaco en México (PiSa).

Al visitar la planta de Cementos Mexicanos (Cemex) expresó: "ya tenemos medicamentos, lo que hay es una campaña de esta empresa (PiSa), de los que no quieren dejar de robar y de algunos medios de comunicación, no todos eh...", declaró.

El jefe del Ejecutivo federal indicó que esta empresa quiso chantajear al gobierno y pensó que "nos iban a poner a temblar y que no resistiríamos la presión".

Ver página 3

## EN EL ZOCALO



Javier Sicilia y los LeBaron. Durmieron en la plancha y hoy marcharán desde la Estela de Luz.

Ver página 2



## PROTESTAN CONTRA VIOLENCIA... CON VIOLENCIA

Nuevamente marcharon por Reforma. Exigen justicia para las mujeres asesinadas y exigen el fin de la violencia... con violencia.

Ver página 16

Están en cuarentena por coronavirus

# Mexicanos en China piden ayuda

PEKIN, China.- Dos mexicanos solicitaron ayuda para poder salir de Wuhan, China, la ciudad de origen del coronavirus que fue puesta en cuarentena por China ante la acelerada propagación de los contagios.

Luego de que el gobierno de Estados Unidos informara que fletará un avión para sacar a sus ciuda-

danos de esa ciudad, Daniel Stamatidis pidió a la embajada de Estados Unidos en México y a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) ayuda para salir de ese país asiático.

Trascendió que también Jesús Stamatidis, al parecer hermano de Daniel, también solicitó apoyo para regresar a México.

El gobierno chino dijo ayer que la situación es grave y ya son 54 muertos.

Descartan siete casos en México. En México, las autoridades sanitarias y médicas descartaron la presencia del virus en siete casos sospechosos.

Ver páginas 4 y 12

## EDITORIAL

LXXIII Aniversario

Ovaciones cumple hoy 73 años. Comenzamos un nuevo ciclo.

La realidad política, social y económica es absolutamente distinta.

Son más de siete décadas de informar.

El surgimiento y constante evolución de internet y las redes sociales han provocado una crisis mundial en los medios de comunicación y el periodismo impreso enfrenta hoy, no sólo en México, uno de sus más grandes desafíos.

Y no se trata sólo de la facilidad e inmediatez con la que circula la información actualmente, sino de cambios y asentamientos políticos y sociales, que derivan en necesarios ajustes y evolución para superar esos retos.

Twitter, Facebook, WhatsApp y cualquier red social han obligado a la televisión, a la radio y a los diarios a esforzarse más.

Sí, es más fácil consultar en internet, pero el olor a tinta y papel y el placer que significa leer las páginas de un diario impreso son irremplazables.

Pero, sobre todo, la contundencia informativa la vuelve insustituible.

El 26 de enero de 1947 comenzó la historia de Ovaciones, consolidado como referente obligado en el panorama informativo nacional.

Continúa en la página 3

Mueren en México 15 mil personas por contaminación

Ver página 8

## OPINION

INFORME "D"

Guillermo Deloya Cobián

Página 5